

## Nienke Bregman invitée des Arts d'été 2014

Carantec, 21 juillet 2014



Les sculptures de Nienke Bregman côtoient pendant un mois les oeuvres d'artistes locaux et nationaux, amateurs et professionnels au rendez-vous des Arts d'été au Forum. |

Nienke Bregman expose cinq sculptures au Salon des Arts d'été de Carantec. Cette exposition-vente, qui rassemble les oeuvres d'une soixantaine de peintres et d'une dizaine de sculpteurs, s'affirme chaque été comme un rendez-vous artistique majeur de la saison carantécoise.

La sculptrice néerlandaise y expose pour la première fois ses personnages tendres aux formes organiques. « **J'ai séjourné plusieurs étés à Carantec, et j'y ai rencontré une artiste-peintre dont je suis fan et à qui j'ai acheté plusieurs tableaux,** s'exclame en anglais Nienke Bregman. **Celle-ci m'a conseillé de proposer mes sculptures au Salon des Arts, et j'ai été retenue.** » Nienke Bregman a commencé à façonner ses petits sujets il y a cinq ou six ans. « **Je n'avais jamais sculpté auparavant, mais j'ai senti l'appel de l'argile.** » Elle y a répondu, pour un résultat tout en rondeur et en jovialité. « **Un peu comme moi !** », achève l'artiste dans un grand éclat de rire.